

# ¡Pero no se arrepintieron!

(Día de Trompetas 2025)

Fred R. Coulter—23 de septiembre de 2025

[www.laVerdaddeDios.org](http://www.laVerdaddeDios.org)

Saludos, hermanos, ¡bienvenidos al Día de Trompetas, 2025! Tengo una pregunta para ustedes: ¿Cuántos de ustedes llevan tanto tiempo en la Iglesia que recuerdan el folleto que salió con la Iglesia de Dios Radio, ¡1975 en profecía!? ¡Fue uno de los primeros libros que recibí en 1960! ¡Increíble! Piensen en eso; y algunos de ustedes lo hicieron antes. Pero aquí estamos. Pensábamos que estaríamos en Petra. Pensábamos que estaríamos en el Reino de Dios para ahora. Pero aquí estamos en el 2025.

Aún queda mucho por avanzar en la profecía. Pero eso no significa que las profecías sobre el significado del Día de Trompetas hayan cambiado en alguna forma. De hecho, por lo que sabemos probablemente en nuestra propia mente, lo que pensábamos o sabíamos se ha intensificado considerablemente.

Todos aquellos que no creen en los Días Santos de Dios se han separado ellos mismos de Dios y del conocimiento de lo que Dios está haciendo. Por eso tenemos el libro: **¡El Plan de Dios para la humanidad revelado por Su Sábado y Días Santos!**

Ahora veamos algo en Génesis, capítulo 1 antes de pasar a Levítico 23. Génesis 1:14, ¡este es el comienzo del **cuarto** día! Ahora, quiero que marquen esto, 4 y 7 van de la mano a lo largo de la Biblia. 4 y 7. Y este es el Verso 14, que es 2 veces 7.

Génesis 1:14: “Y Dios dijo, “Hayán luces en el firmamento de los cielos para dividir entre el día y la noche, y sean por señales, y por temporadas designadas... [o Fiestas señaladas; y eso es lo que es Trompetas]... y por días y años; y sean por luces en el firmamento de los cielos y den luz a la tierra.” Y fue así. Y Dios *había* hecho dos luces grandes, la luz más grande para gobernar el día y la luz más pequeña para gobernar la noche; y Dios *había* hecho las estrellas *también*. Y Dios las colocó en el firmamento de los cielos para dar luz a la tierra, y para gobernar sobre el día y sobre la noche, y para dividir entre la luz y la oscuridad. Y Dios vio que *era* bueno. Y la noche y la mañana fueron el día cuatro.” (v.14-19).

Así que tenemos esto: Que el Sábado, debido a la disposición del sol, la luna y las estrellas para las estaciones, los tiempos y las Fiestas—la primera Fiesta de todas es ¿cuál? El séptimo día Sábado. Y la Fiesta que nos conecta directamente con Dios es ¿cuál?:

**Recuerden el día Sábado para guardarlo santo**, el mandamiento # 4. Así que el 4 y el 7 van todo el tiempo. Ahora bien, vayamos a Levítico 23. Dios incluyó todos los días santos según el Calendario Hebreo Calculado, y ese es el correcto. Hay otras ideas humanas, como las que dicen que:

- El Nuevo Testamento fue escrito en arameo
- Ellos no escribieron nada, se llevó a cabo por 200 años antes de que se escribiera.

**¡NO!** Todo lo que es importante, Dios quiere que quede escrito justo cuando ocurrió o poco después.

Levítico 23 contiene todos los Días Santos de Dios, comenzando con el Sábado. Analicémoslo. Recuerden que la primera parte comienza así:

Levítico 23:1: “Y el SEÑOR habló a Moisés, diciendo, Habla a los hijos de Israel y diles, ‘*Con respecto a las fiestas designadas del SEÑOR, las cuales proclamarán ser santas convocaciones,... [ahora, escuchen la siguiente frase] ...incluso estas son Mis fiestas designadas. Seis días el trabajo será hecho, pero el séptimo día es el Sábado de descanso, una santa convocación. No harán ningún trabajo. Es un Sábado para el SEÑOR en todas sus viviendas. Estas son las fiestas designadas...”* (vs. 1-4) . ¡Ahí lo tienen, 4 y luego 7!

Ahora miremos esto y veremos qué tenemos. Tenemos:

1. **la Pascua**
2. **la Fiesta de Panes sin Levadura, el primer día**
3. **séptimo día de la Fiesta de Panes sin Levadura**
4. **¿Cuál? Pentecostés**

Es interesante, ¿verdad?, cómo todo esto se conecta. Luego llegamos a las Fiestas de otoño, donde nos encontramos hoy con el Día de Trompetas.

Es fundamental que todos comprendan que *Pentecostés representa el día de la resurrección, ¡#4!* Increíble, ¿verdad?

#### 5. **Día de Trompetas**

Este es el día en que se tocaban las trompetas todo el día, ¡y *es un Día de Guerra!* Todavía no es un día de salvación. *Es la guerra para traer la salvación de Dios y el regreso de Cristo y de todos los santos desde el Mar de Vidrio*, y todas las actividades que tendrán lugar en el Mar de Vidrio desde Pentecostés hasta Trompetas. Leeremos eso. Esto es algo especial.

Este día de guerra es absolutamente indescriptible. Pero aquí tenemos en Levítico 23 el menor número de versos dedicados a explicarlo, *porque Dios usa otras partes de la Biblia para explicarlo*. ¡Esa es la clave! Los Días Santos son la clave que abre:

- el plan de Dios
- el misterio de Dios
- lo que Dios está haciendo

*¡Y el comienzo de todo eso es con la Pascua! ¡Increíble! Y Jesús murió el 4to día de la semana, 4 y 7.*

Volviendo a Trompetas.

Verso 23: “Y el SEÑOR habló a Moisés, diciendo, “Habla a los hijos de Israel diciendo, ‘En el séptimo mes, en el primer *día* del mes, tendrán un Sábado *anual*, un memorial al toque de los cuernos del carnero, una santa convocación. No harán ningún trabajo servil *en él* sino que ofrecerán una ofrenda hecha por fuego al SEÑOR.’ ” ” (vs. 23-25).

¡Eso es todo! Eso es todo lo que hay sobre Trompetas en Levítico 23, y es *un Día de los últimos tiempos*, y es el primero en el otoño; ¡el número 5 en la secuencia de los días festivos! Entonces tenemos:

5. **Trompetas**
6. **Expiación**
7. **Primer día de la Fiesta de Tabernáculos**
8. **El Último Gran Día**

*¡Es sorprendente cómo todas esas cosas se unen cuando se utiliza toda la Biblia!*

Sabemos que no recogemos ofrendas durante los servicios, excepto en el Día Santo, porque debían presentarse ante Dios con una ofrenda. Así que, en este momento, haremos una pausa para recoger una ofrenda. Y luego continuaremos con el significado del Día de Trompetas, 2025.

(pausa para la ofrenda)

Comencemos con Joel 2, porque en el libro de Joel encontramos que Pedro se refirió a esto en el Día de Pentecostés. En realidad, estaba profetizando la segunda venida de Cristo.

Podemos aprender muchísimo de esto, ¡y esto es lo que Dios también quiere! Porque cuando se cumplan los acontecimientos del fin de los tiempos, recuerden esto al leer el libro de Apocalipsis: Está el sellamiento de los 144.000 y una gran e innumerable multitud, que les dice que:

- a través de todos los desastres
- a través de todos los problemas

**¡Dios está interesado en el arrepentimiento!**

Veremos cuántas veces dice el Apocalipsis: **“Y no se arrepintieron”**. Así que eso es lo que Dios quiere.

Ahora, sin la presión de la guerra sobre nosotros—solo tenemos la presión de Satanás, del mundo y de nuestra propia naturaleza carnal—necesitamos acercarnos a Dios. No necesitamos esperar hasta el último minuto, cuando todo se desmorona, las guerras estallan, todos se vuelven locos y el mundo está sumido en guerras.

Joel 2:1: “¡Toquen el cuerno de carnero en Zión,... [esta es la advertencia] ...**y suenen una alarma** en Mi montaña santa! *Que todos los habitantes de la tierra tiemblen, **porque viene el día del Señor**,...*”

Y ese es el Día de Trompetas, **el Día del Señor, ¡El día que Dios regresa a la tierra con todos los santos!**

“...porque *está* cerca, a la mano— un día de oscuridad y de penumbra, un día de nubes y de densa oscuridad. Como la mañana es dispersada tras las montañas, *así viene* un gran pueblo y un pueblo poderoso,...” (vs 1-2).

Lo veremos cuando lleguemos a Apocalipsis 8. Será:

- el ejército más grande
- la guerra más grande
- lo más grande que ha pasado jamás

“...nunca ha habido otro igual, ni nunca lo habrá otra vez, ni aun en los años de muchas generaciones.” (v.2).

Porque ésta, hermanos, es la batalla, la guerra que acabará con todas las guerras. Después de todo, ¿quién es el autor de las guerras, sino Satanás el diablo? Por eso tenemos el siguiente, en el Día de Expiación, la atada de Satanás y su eliminación.

Verso 3: “Un fuego devora delante de ellos, y detrás de ellos una llama arde. La tierra *es* como el Jardín del Edén delante de ellos, y detrás de ellos un lugar desolado arruinado—y nada se les escapará.”

Eso es algo tremendo, ¿verdad? A la gente le gusta decir: ‘Nos esconderemos en algún lugar y estaremos a salvo’. Bueno, con la venida de Cristo, no hay lugar seguro. En realidad, ¡el verdadero ‘lugar seguro’ es la *resurrección y el Mar de Vidrio!* ¡Luego venimos a la tierra con Cristo!

Verso 4: “Su apariencia *es* como la apariencia de caballos; y como caballos de guerra, así corren. Saltarán con el ruido de los carruajes sobre las cimas de *las* montañas, con el ruido de una llama de fuego que devora el rastrojo, como gente poderosa colocada en *la* fila de batalla.” (v.4-5).

Como veremos, ¡ese es un ejército de 200 millones! Es más de lo que podemos imaginar.

Verso 6: “En su presencia la gente temblará *grandemente*; todas las caras palidecerán. Correrán como hombres poderosos. Escalarán el muro como hombres de guerra, y marcharán cada uno en su camino, y no romperán sus alineaciones.” (v.6-7).

¡Eso es increíble! Una oleada de soldados que viene sin parar. Veremos que la batalla final en Armagedón será la más grande, con la mayor masacre, habrá tanta sangre, tan profunda, que es simplemente alucinante siquiera pensarlo.

Verso 8: “Y cada uno no se agolpará al otro; irán cada uno en su *propio* camino. Y cuando caigan sobre la espada, no serán heridos.” ¿No es interesante? Tendrán protección de todo el armamento de los demás.

Verso 9: “Correrán de aquí para allá en la ciudad; correrán sobre el muro; escalarán sobre las casas; entrarán por las ventanas como un ladrón. La tierra temblará delante de ellos; los cielos temblarán...” (v.9-10). Este es un momento como nunca, *nunca*, **nunca** en la historia de todo el mundo.

“El sol y la luna se oscurecerán, y las estrellas retirarán su brillo. Y el SEÑOR pronunciará Su voz delante de Su ejército; porque Su campamento *es* extremadamente grande;...” (v.10-11).

*Ésos seremos nosotros descendiendo con Cristo del Mar de Vidrio en el Día de Trompetas.*

“...porque poderoso es *Él* quien ejecuta Su Palabra, porque el día del SEÑOR es grande y muy terrible; y ¿quién puede soportarlo?” (v 11).

Ahora noten esto, y lo encontramos a lo largo de todo el Apocalipsis también.

Verso 12: ““Por tanto incluso ahora,” dice el SEÑOR, “vuélvanse a Mi...”

Quiero que lean el resto, *porque esto es lo que debemos hacer todo el tiempo* :

- ¿Cómo llegamos a Dios?
- ¿Cómo sabemos qué es verdad?
- ¿Cómo sabemos lo que es correcto?
- ¿Cómo mantenemos una relación con Dios?

*¡Aquí mismo!*

“...“vuélvanse a Mi con todo su corazón,...” (v.12). Eso es lo que Dios quiere; *Él* quiere que:

- le creamos
- lo obedezcamos
- lo amemos

*¡con todo nuestro corazón, mente, alma y ser!*

“...y con ayuno,... [el Día de Expiación que se acerca] ...y con llanto, y con luto... [y aquí está lo que Dios quiere de todos, justo aquí, v.13]: ...Sí, desgarran su corazón y no sus vestidos, y regresen al SEÑOR su Dios;...” (vs 12-13).

Lo que veremos en el libro de Apocalipsis cuando vayamos allá rápidamente, es que también hay:

- arrepentimiento
- salvación

*y también veremos que no hay arrepentimiento, ¡y hay gran guerra!*

Noten esto: “...porque *Él* es graciable y misericordioso, lento para *la* ira, y de gran bondad, y se arrepiente del mal. ¿Quién sabe *si* se volverá y arrepentirá y dejará una bendición tras *Él*—una ofrenda de grano y una ofrenda de bebida al SEÑOR su Dios?” Toquen un cuerno de carnero en Zión, santifiquen un ayuno, llamen a una asamblea solemne.” (vs. 13-15).

Así que se integra con el Día de Expiación. ¡Esto es extraordinario!

Veamos cómo se manifiesta esto en Apocalipsis 8. Veamos, porque este es un punto justo después del sellamiento de los 144.000 y la gran e innumerable multitud.

Por cierto, al leer eso, cuando se les muestra presentándose ante el Trono de Dios, eso no ocurre

sino hasta la resurrección, porque el capítulo 7 ocurre en Pentecostés, un año antes del Pentecostés de la resurrección. Así que ellos están en la tierra durante ese tiempo:

- están sellados
- están protegidos
- Están apartados por Dios

Luego, en la resurrección, todos los santos resucitan, y todos los que están vivos son transformados y llevados al Mar de Vidrio.

Apocalipsis 8, aquí comenzamos algunos de los versos más difíciles de la Biblia. Veremos que todos fueron profetizados en el Antiguo Testamento y todo lo que conlleva.

Capítulo 8. Podemos ver lo que sucede en el cielo. Y veremos que Apocalipsis 8 comienza con el Día de Trompetas. Desde Pentecostés hasta Trompetas, la tierra tiene que recuperarse de todo el desastre de la sacudida de los cielos y la tierra y el enrollamiento de los cielos como un rollo, como vemos en Apocalipsis 6 con el sexto sello. Así que, aquí estamos ahora, de Pentecostés a Trompetas: Justo aquí Trompetas.

Apocalipsis 8:1: “Entonces cuando abrió el séptimo sello, *hubo silencio en el cielo por aproximadamente media hora. Entonces vi a los siete ángeles que estaban delante de Dios, y siete trompetas les fueron dadas.*” (v.1-2).

Ahora, necesitamos entender la séptima trompeta, porque cada una de estas va a sonar y enviar la alarma diciendo lo que Dios va a hacer.

Recuerden, aquí en el libro de Apocalipsis es el único lugar en toda la Biblia donde tenemos ***una secuencia de toques de trompetas, de una a siete.*** Así que tenemos la primera y la séptima, o la última. Aquí, nuevamente, el número 7 cobra suma importancia. Aquí se abrió el séptimo sello.

Verso 3: “Y otro ángel, que tenía un incensario de oro, vino y se paró en el altar; y mucho incienso le fue dado, para que pudiera ofrecerlo con las oraciones de todos los santos sobre el altar de oro que *estaba* delante del trono.”

Ahí van nuestras oraciones. Por eso Jesús dijo: “***Oren al Padre, porque Él los ama***”.

- No vamos a un sacerdote
- No vamos a un templo en la tierra

***¡Vamos directo a Dios!*** Eso es lo que Dios quiere con quienes tienen su Espíritu y están convertidos.

“Y el humo del incienso subió delante de Dios de *la mano del ángel, subiendo con las oraciones de los santos.*” (v.4)

- llega hasta Dios
- Dios cuida de ellos
- Él los escucha

- Él les responde
- Tiene 24 ancianos que le ayudan
- Él tiene los siete espíritus de Dios para encontrar a aquellos que buscan a Dios.

***¡Todos ellos están trabajando todo el tiempo!***

Verso 5: “Y el ángel tomó el incensario, y lo llenó con fuego del altar, y *lo* echó a la tierra; y hubo voces, y truenos, y relámpagos, y un terremoto.” Ahora, con un gran terremoto, tenemos el sexto sello. Un gran terremoto. Toda la tierra se estremece. Aquí hay un terremoto. Veremos que ocurren muchos terremotos.

Verso 6: “Entonces los siete ángeles quienes tenían las siete trompetas *se* prepararon a sí mismos para tocar *sus* trompetas. Y el primer ángel tocó *su* trompeta; y hubo granizo y fuego mezclado con sangre, y fue echado sobre la tierra; **y un tercio de los árboles fueron quemados, y todo pasto verde fue quemado.**” (v.6-7).

Ahora, fíjense en esto, porque cuando llegamos al capítulo 9, encontramos algo más, que es lo siguiente: El pasto quemado ocurre así: Una vez que se quema, si se humedece y se riega, ¿qué hace? ¡*Crece!* Lo veremos más adelante.

Verso 8: “Entonces el segundo ángel tocó *su* trompeta; y fue echada en el mar como una gran montaña ardiendo con fuego,...” Piensen en los tsunamis que se producirán. Piensen en lo que eso le hará a las costas de todo el mundo.

“... **y un tercio del mar se convirtió en sangre;**” (v.8). Piensen en eso con toda el agua que hay en la tierra. ¡Wow!

Verso 9: “Y un tercio de las criaturas vivientes que *estaban* en el mar murió, y un tercio de los barcos fueron destruidos.”

Verso 10. Estos ángeles van uno, dos, tres, cuatro, cinco seguidos. Y eso prepara para los números 6 y 7, y luego las últimas plagas, *¡las últimas grandes plagas!*

Verso 10: “Y el tercer ángel tocó *su* trompeta; y cayó del cielo una gran estrella, ardiendo como una lámpara; y cayó sobre un tercio de los ríos, y sobre las fuentes de aguas. Y el nombre de la estrella es Ajenjo; **y un tercio de las aguas se convirtieron en ajenjo;** y muchos hombres murieron de *beber* las aguas porque fueron hechas amargas.” (v.10-11).

¡Piénsenlo! ***La venganza de Dios se acerca con fuerza,*** pero paso a paso y con mayor intensidad.

Verso 12: “Luego el cuarto ángel tocó *su* trompeta; y un tercio del sol fue herido, y un tercio de la luna, y un tercio de las estrellas; para que un tercio de ellas fueran oscurecidas; y **una tercera parte del día no brilló, y asimismo una tercera parte de la noche.**”

Ahora, con todo este problema, leeremos el verso 13 y luego veremos algunas de las profecías del Antiguo Testamento que nos hablan de esto.

Verso 13: “Y miré, y oí a un ángel volando en medio del cielo, diciendo con gran voz, “**Ay, ay, ay de aquellos que están viviendo sobre la tierra**, por causa de las voces de las trompetas que quedan de los tres ángeles que *están* a punto de tocar *sus* trompetas.” ”

El último año, cuando estas cosas ocurren, dura 13 meses, y en el tercer mes comienza con Trompetas, viene al primer mes y luego hasta el tercer mes. Así que tenemos todo ese tiempo.

Analicemos algunas de las cosas profetizadas en el Antiguo Testamento y lo que sucederá. Muchas de estas profecías se referían al evento único del regreso de Cristo, como parte de lo que ocurrirá.

Vamos a Isaías 24. Es asombroso cómo todas estas cosas estaban ahí, para que pudiéramos entenderlas y saber qué sucedería. Pero vean, la Biblia está estructurada de tal manera que hay algo aquí, algo allá, algo en otro lugar, y se va armando poco a poco, pieza por pieza. ¡Eso se llama dividir *correctamente la Palabra de Dios!*

Isaías 24:1: “**He aquí, el SEÑOR vacía la tierra y la hace desperdicio**,... [es decir en dondequiera que ocurren estas cosas]... **y la voltea al revés**, y dispersa sus habitantes.”

¡Esto va a ser increíble! Todo llegará al final para juzgar al mundo y a toda la gente, **y entonces llegará la salvación de Dios!**

Verso 2: “**Y cómo será con la gente, así será con el sacerdote; como con el esclavo, así con el maestro; como con la sierva, así con su señora; como con el comprador, así con el vendedor; como con el prestamista, así con el que pide prestado; como con el acreedor, así con el deudor.**”  
**¡Hasta aquí llegó la bolsa de valores!**

Verso 3: “**La tierra será completamente devastada**,...” *No todo de una sino en serie*: ¡BUM!  
¡BUM! ¡BUM!

“...y totalmente despojada; porque el SEÑOR ha hablado esta palabra.” (v 3).

- ¿Qué va a hacer esto con la tierra?
- ¿Cómo va a responder la tierra ante todas estas cosas que están por venir?

Verso 4: “**La tierra se enluta y languidece; el mundo se marchita y languidece; la gente orgullosa de la tierra se marchita. Y la tierra es profanada bajo su gente; porque...**” (v. 4-5).

Aquí está la razón. ¡Ahora, todos los que están en el mundo protestante, *escuchen! Porque Dios nos dice a todos que:*

- Sus leyes son santas
- Sus leyes son justas
- Sus leyes son buenas
- Sus leyes son buenas para nosotros

y **SI** estamos convertidos, debemos mantenerlas en el Espíritu de la Ley; ¡debemos mantenerlas escritas en nuestro corazón y mente! ¿No es eso cierto? ¡Sí!

Verso 5: “Y la tierra es profanada bajo su gente; porque han trasgredido las leyes, cambiado la ordenanza, y han roto el pacto eterno.” *¡Piensen en eso!*

- ¿Tiene algún hombre el poder de cambiar la Palabra de Dios? *¡No!*
- ¿Tiene algún hombre el poder de abolir el Sábado? *¡No!*
- ¿Tiene algún hombre el poder de abolir los Días Santos? *¡No!*

*¡Han transgredido la Ley de Dios! ¡Eso lo abarca todo! ¡Ahí está!*

Verso 6: “Por tanto la maldición ha devorado la tierra, y aquellos que habitan en ella están desolados; por tanto la gente de la tierra es quemada, y pocos hombres quedan.” ¡Cosa tremenda! ¡Imagínense lo que será! Veremos todo esto pasando mientras contemplamos la tierra desde el Mar de Vidrio.

Isaías 13:6: “¡Aúllen! Porque el día del Señor *está* a la mano; vendrá como destrucción del Todopoderoso.”

Esto va a ser una cosa tremenda lo que va a suceder.

Verso 7: “Por tanto, todas las manos estarán débiles, y el corazón de todo hombre se derretirá; y estarán asustados. Dolores y lamentos se apoderarán de ellos. Estarán con dolor como mujer en parto. Estarán asombrados unos con otros, sus caras son *como* fuego flameante. **He aquí, el día del SEÑOR viene,** cruel *con* ira y furia intensa, para hacer de la tierra una desolación; y Él destruirá de ella a los pecadores, porque las estrellas de los cielos y sus constelaciones no darán brillo; el sol será oscurecido en su nacimiento, y la luna no reflejará su luz. “Y Yo castigaré al mundo por *su* maldad,...” (v.7-11).

*¡Dios está guardándolo todo!*

“...y al malvado por su iniquidad; y haré que la arrogancia del orgulloso cese, y abatiré la altivez de los tiranos. Haré *al* hombre más escaso que el oro; incluso *al* hombre más *escaso* que el oro fino de Ofir. Por tanto, Yo sacudiré los cielos, y la tierra moveré fuera de su lugar, en la ira del SEÑOR de los ejércitos, y en el día de Su furia intensa.” (v.11-13). *¡Eso sí que es algo extraordinario!*

Vayamos al libro de Jeremías. Veamos qué dice, porque la gente pensará: Si hago esto o si tengo un lugar en el desierto, escaparé de todo esto.

Bueno, esto va a ser mundial, para toda la gente, para todas las naciones desde el Polo Norte hasta el Polo Sur, en todo el mundo y en todas partes, ¡porque Dios va a hacer esto de una manera absolutamente increíble y **nadie va a escapar!**

Jeremías 25, Dios le ordenó a Jeremías hacer algo especial. Dios le dijo: ‘Toma esta copa y haz que todas estas naciones beban de ella’. Bueno, él no lo hizo; pero ésta era una profecía para el segundo regreso de Cristo. Claro que él no lo sabía, pero aun así, debía hacerlo y todas las naciones del mundo debían beber de esa copa.

El hecho mismo de que esté aquí en Jeremías significa que esa copa está aquí.

Jeremías 25:26: “Y **todos** los reyes del norte, *de lejos* y cerca, uno con otro, y **todos** [quiero que circulee “todos” cuando sea que lleguemos a eso, para que sepa de que está hablando], ...**todos** los reinos del mundo, los cuales *están* sobre la faz de la tierra; y el rey de Sheshach beberá después de ellos.” ¡Sheshach *es el gran Poder de la bestia!*

Verso 27: ““Por tanto les dirás,...” *Este es el mensaje que se transmite. ¡Este es el mensaje al mundo sobre la Fiesta de Tabernáculos!*

“...Así dice el SEÑOR de *los ejércitos*, el Dios de Israel, “Beban y emborráchense, y vomiten, y caigan, y no se levanten más por causa de la espada la cual enviaré entre ustedes.” ’ ” (v 27).

Sí, habrá guerra y terror, matanza y muerte y sangre, vísceras, tripas y todo eso.

Verso 28: “Y sucederá *que* si ellos se rehúsan a tomar la copa de tu mano para beber, entonces les dirás, ‘Así dice el SEÑOR de *los ejércitos*, “**Ciertamente beberán.**” *¡Es increíble!*

Verso 29: “Porque, he aquí, Yo comienzo a traer mal sobre la ciudad la cual es llamada por Mi nombre; y ustedes, ¿se irán sin castigo?... [de ninguna manera]...No se irán sin castigo. Porque llamaré a la espada sobre **todos** los habitantes de la tierra,” dice el SEÑOR de *los ejércitos.*’ ”

Verso 30: “Y profetiza en contra de ellos todas estas palabras, y diles, ‘El SEÑOR rugirá desde lo alto, y pronunciará Su voz desde Su Santa habitación. Rugirá poderosamente sobre Su lugar de vivienda.... [es decir, sobre Jerusalén] ...Él dará un grito, como aquellos que pisan *uvas*, contra **todos** los pueblos de la tierra.’ ”

Ahora, fíjense de nuevo dónde aparece. Aquí está el cuarto “todo”. ¿Dios se refiere a **TODOS**? Ya sabe, a la gente le gusta venir y decir que Dios no se refiere a esto ni a aquello.

- ¿Por qué entonces lo tuvo escrito si no era Su intención?
- ¿Escribiría usted una carta si no fuera su intención? *¡Claro que no!*

Verso 31: “Un ruido vendrá a los confines de la tierra; porque el SEÑOR tiene una controversia con las naciones;... [no solo con unas pocas personas, ni solo con Israel, ni con ciertas naciones, sino **con TODAS** las personas, y aquí lo dice] ...pleiteará con **toda** carne, entregará a la espada a aquellos *que son* malvados,’ dice el SEÑOR.” Así dice el SEÑOR de *los ejércitos*, “He aquí, **maldad saldrá de nación a nación**,...” (vs. 31-32).

¡Imagínense! Este será un tiempo sin precedentes. Por eso el Día de Trompetas es tan importante y necesita ser predicado. Vemos todo ahora mismo, muchas de las cosas que se están preparando para todo esto con los eventos que están sucediendo.

“...y un gran torbellino será agitado desde las esquinas más lejanas de la tierra. **Y los muertos del SEÑOR estarán en ese día desde un confín de la tierra hasta el otro confín de la tierra;** no serán llorados, ni recogidos, ni enterrados. Ellos serán *como* estiércol sobre la tierra. ¡Den alaridos, ustedes pastores,” (vs 32-34).

- Todos ustedes, líderes que se creen tan grandes
- todos los líderes religiosos que creen que representan a Dios

Verso 34: “¡Den alaridos, ustedes pastores, y lloren; y revuélquense en las cenizas, ustedes señores del rebaño! Porque los días de su masacre y de su dispersión están cumplidos; y ustedes caerán como una vasija escogida. Y los pastores no tendrán forma de huir, ni los señores del rebaño de escapar. Una voz del grito de los pastores, y un alarido de los señores del rebaño *será oído*; porque el SEÑOR ha arruinado el apacentadero de ellos. Y los apacentaderos pacíficos son cortados por **la ira intensa del SEÑOR**.” (vs. 34-37).

*¡Esto es algo tremendo! ¡Son palabras poderosas!* Por eso Dios solo puso un par de versos en Levítico 23 sobre Trompetas, porque hay tanto que abarcar que no se puede incluir nada ahí. Eso es lo que va a pasar.

Llegaremos al libro de Apocalipsis y veremos cómo ocurrirán todas estas cosas y cómo se materializarán, porque será algo extraordinario. Este día, el Día de Trompetas, es el final, ***el fin del dominio humano, y la entrada de Jesucristo y los santos resucitados como los reyes y sacerdotes venideros para gobernar este mundo.***

Lamentablemente, vamos a comenzar con un desastre gigantesco y de proporciones tan grandes que nos resulta difícil imaginar lo que será.

*(pase ahora a la siguiente pista)*

Vayamos a Apocalipsis 9, un capítulo realmente tremendo. Muestra el gran poder de Dios, los grandes ejércitos del mundo y cómo el mundo será engañado cuando vean el Mar de Vidrio allá arriba, y que están siendo invadidos desde el espacio exterior. Pero, al llegar ese momento, tenemos las guerras en la tierra en donde todo el mundo está matando a todo el mundo al parecer en todos lados. La tierra está temblando y todo está patas arriba y al revés. ¡Todo parece estar en total inconciencia! Y al final del capítulo 9 veremos ***qué quiere Dios*** cuando esto suceda. Por eso lo reserva todo para el fin de los tiempos.

Ahora bien, en Apocalipsis 9, tenemos la quinta y la sexta trompetas. Luego, en Apocalipsis 11, la séptima trompeta.

Apocalipsis 9:1: “Y el quinto ángel tocó *su* trompeta; y vi una estrella *que* había caído del cielo a la tierra, y le fue dada la llave para el **abismo** sin fondo.”

Ahora bien, el abismo sin fondo es la prisión de todos los demonios, porque hasta ese entonces no serán liberados de la tierra. Y ¿quién es el rey sobre el abismo sin fondo? *¡Satanás el diablo!*

Verso 2: “Y abrió el abismo sin fondo; y allí subió humo del pozo, como *el* humo de un gran horno; y el sol y el aire fueron oscurecidos por el humo del pozo. Entonces **langostas salieron a la tierra desde el humo**; y poder les fue dado, como los escorpiones de la tierra tienen poder.” (vs. 2-3). Así que esta es una especie de arma nueva y fantástica que poseen. Esto concuerda perfectamente con algunas de las cosas que encontramos en Daniel 11.

Verso 4: “Y les fue dicho que no deberían dañar el pasto de la tierra,...”

Bueno, todo se quemó en el capítulo anterior, así que esto nos dice que hay un espacio de tiempo, ha llovido y el pasto ha crecido.

“...el pasto de la tierra, o ninguna cosa verde, o ningún árbol, sino solo *a* los hombres que no tenían el sello de Dios en sus frentes.” (v 4).

¿Quiénes tienen el sello de Dios en la frente? *Los 144.000 y la gran e innumerable multitud.*

Verso 5: “Y les fue dado que no deberían matarlos, sino que deberían ser atormentados cinco meses; y su tomento *era como el* tormento de un escorpión cuando pica *a* un hombre.” Entonces, esto detiene todo por unos meses, cinco meses, y luego eso tiene que desaparecer.

Verso 6: “Y en aquellos días *los* hombres buscarán *la* muerte pero no la encontrarán; y desearán morir, pero *la* muerte huirá de ellos. Y la apariencia de las langostas *era como* caballos preparados para *la* guerra; y sobre sus cabezas *habían* coronas como *aquellas* de oro; y sus caras *eran como las* caras de hombres;” (vs. 6-7).

¡Un ejército tremendo! Es una combinación de hombres poseídos por demonios. Todos los demonios salen y los poseen, y ellos tienen el arma secreta que atormenta como un escorpión.

Verso 8: “Y tenían cabello como *el* cabello de *las* mujeres; y sus dientes eran como *aquellos* de leones. Y tenían corazas como corazas de hierro; y el sonido de sus alas *era como el* sonido de carruajes *tirados* por muchos caballos corriendo para *la* guerra;” (vs. 8-9).

No sabemos qué será esto, pero es una especie de máquina voladora, probablemente muchos helicópteros si pudiéramos verlo de esa manera.

Verso 10: “Y tenían colas como escorpiones, y agujones; y les fue *dado* poder para herir *a los* hombres con sus colas *por* cinco meses.”

¡Ahora observen quién los dirige! Después de esto, Satanás lidera a los 200 millones. Y después de eso, veremos *las últimas siete plagas.*

Verso 11: “Y tienen sobre ellos un rey, el ángel del abismo; su nombre en hebreo *es* Abadón, pero *el* nombre *que* él tiene en griego es Apolión. El primer Ay pasó. He aquí, después de estas cosas dos Ay más están todavía por venir.” (vs. 11-12). *Entonces veremos eso.*

Ahora vienen los grandes ejércitos de oriente. ¡200 millones! ¡Ejércitos, ejércitos, ejércitos por todas partes viniendo de todas direcciones!

Verso 13: “Y el sexto ángel tocó *su* trompeta; y oí una voz desde los cuatro cuernos del altar de oro que *está* delante de Dios; *que* dijo al sexto ángel, quien tenía la trompeta, “Libera los cuatro ángeles que están atados en el gran río Éufrates.” ” (vs. 13-14). *Así que lo secarán por completo.*

Un paréntesis: Bueno, ha habido una sequía allí recientemente, por lo que el nivel del río Éufrates bajó mucho debido a todas las represas que hay a lo largo del río, y algunos de estos falsos predicadores decían que el río Éufrates se estaba secando y que estamos en Ezequiel 38 y 39.

¡Eso les dice que los que guardan el domingo no tienen ni idea! Pueden usar la Biblia, pero no la creen como deberían. Pueden pronunciar palabras de ella, pero a menos que obedezcan a Dios, siempre se equivocan.

Verso 15: “Entonces los cuatro ángeles, quienes habían estado preparados para la hora y el día y el mes y el año,...” ¿Acaso Dios ya tenía todo esto planeado de antemano? ¡Sí, ciertamente!

“...fueron liberados, para que pudieran matar a un tercio de *los* hombres; y el número de *los* ejércitos de los jinetes... [plural]... *era* dos veces diez mil veces diez mil;... [200 millones]...y yo [Juan] oí el número de ellos. Y así vi los caballos en la visión, y a aquellos sentándose sobre ellos, que tenían feroces corazas, incluso como de jacinto y azufre. Y las cabezas de los caballos *eran* como cabezas de leones, y fuego y humo y azufre disparan de sus bocas. **Por estos tres, un tercio de los hombres fueron muertos:...**” (vs. 15-18). *¡Así que tenemos dos tercios de los ejércitos muertos!*

“...por el fuego y el humo y el azufre que disparan de sus bocas. Porque su poder está en sus bocas; porque sus colas *son* como serpientes, y tienen cabezas, y con ellas infligen heridas.” (vs. 18-19). Así que estas serán algunas armas que absolutamente nunca hemos tenido antes y que se van a desatar.

Verso 20: “Pero el resto de los hombres que no fueron muertos por estas plagas **aún no se arrepintieron...**” *¡Dios quiere que se arrepintan pero ellos no lo hacen!*

“...aún no se arrepintieron de las obras de sus manos, para que no pudieran adorar demonios, e ídolos de oro y plata y cobre y piedra y madera,... [todo lo que los hombres consideran importante] *...los* cuales no tienen el poder para ver, ni oír, ni caminar. **Y no se arrepintieron...** [*Dios enfatiza dos veces el arrepentimiento*] *...de sus homicidios, ni de sus hechicerías, ni de sus fornicaciones, ni de sus robos.*” (vs. 20-21).

¡Esto es increíble! Todo esto aumenta más y más y más, y por eso el Día de Trompetas es el punto clave que acabará con la adoración a Satanás y con los gobiernos humanos sobre naciones, pueblos y todo.

Ahora serán entregados a los santos, ¡como sabemos! Pero aquí tenemos el capítulo 10. Siempre hay alguien que dice: "Yo sé lo que son estas plagas y cosas del capítulo 10". ¡Bueno, Dios le dijo a Juan que ***no lo escribiera!*** Entonces, ¿cómo pueden saberlo? ¡ *La respuesta es que no pueden!*

Así que el capítulo 10 es muy importante. Incluso después de todo esto, Dios dice que se debe dar una advertencia más. No sabemos cómo sucederá. No sabemos cómo resultará, pero Él dice: ‘Den una advertencia más porque lo que va a suceder será terrible. No quiero que escribas cuáles son estas plagas en el capítulo 10.’ Leámoslo:

Apocalipsis 10:1: “Entonces vi otro ángel fuerte bajando del cielo, vestido con una nube, y *con* un arco iris sobre su cabeza; y su cara *era* como el sol, y sus pies *eran* como columnas de fuego; y tenía en su mano un librito abierto. Y colocó su pie derecho sobre el mar, y *su* pie izquierdo sobre la tierra, y gritó con una fuerte voz, como un león *que* ruge. Y cuando gritó, los siete truenos pronunciaron sus voces.” (vs. 1-3). ¿Qué son estos?

Verso 4: “Y cuando los siete truenos hablaron *con* sus voces, yo estuve a punto de escribir. Pero

escuché una voz del cielo decirme, “Sella lo que los siete truenos hablaron, y no lo escribas.” Entonces el ángel a quien había visto de pie sobre el mar y sobre la tierra levantó su mano al cielo, y juró por Quien vive en los siglos de eternidad, Quien creó los cielos y las cosas en él, y la tierra y las cosas en ella, y el mar y las cosas en él. “No habrá más demora.” ” (vs. 4-6).

***¡Todo sucederá exactamente como Dios quiere que suceda!***

Verso 7: “Pero en los días de la voz del séptimo ángel, cuando él esté a punto de tocar *la* trompeta, el misterio de Dios también será completado, de acuerdo al evangelio *que* Él declaró a Sus siervos los profetas.”

La séptima trompeta es la última trompeta y es la resurrección, y eso ocurre en Pentecostés, así que todo lo que hemos cubierto hasta este punto es desde Trompetas hasta el invierno, la primavera, la Pascua y el tiempo de Pentecostés y luego suena la séptima trompeta.

Veamos qué sucede aquí con los dos testigos. En el capítulo 11, su testimonio y su ministerio llegan a su fin. Son asesinados después de 1260 días y sus cuerpos yacen en la calle de la gran ciudad Jerusalén, donde nuestro Señor fue crucificado.

Apocalipsis 11:11: “Entonces después de los tres días y medio, *el* espíritu de vida de Dios entró en ellos y se pararon sobre sus pies;...” — ¡y *el mundo entero los vio!*

Verso 12: “Y ellos escucharon una gran voz desde el cielo, decir, “¡Vengan acá arriba!”...” Así como vimos en Pentecostés los dos testigos son los dos últimos asesinados, pero los dos primeros resucitados: ¡los últimos serán los primeros!

Verso 12: “Y ellos escucharon una gran voz desde el cielo, decir, “¡Vengan acá arriba!” Y ascendieron al cielo en una nube; y sus enemigos los vieron *subir*. Y en esa hora hubo un gran terremoto, y la décima parte de la ciudad cayó; y siete mil hombres fueron muertos en el terremoto. Y el resto fue lleno de temor, y dieron gloria al Dios del cielo. El segundo Ay pasó. He aquí, el tercer Ay viene inmediatamente....” (vs. 12-15).

El tercer ay es ¿qué? El séptimo ángel tocando su trompeta y tiene lugar la resurrección; ¡esto es en Pentecostés!

Ahora nos estamos acercando al final del significado del Día de Trompetas, pero veamos qué sucede aquí.

Verso 15: “Entonces el séptimo ángel tocó *su* trompeta; y hubo grandes voces en el cielo diciendo, “Los reinos de este mundo han llegado a ser *los reinos* de nuestro Señor y Su Cristo, y Él reinará en los siglos de eternidad.” ” ¡Esta parte del Plan de Dios en la tierra ha llegado a su conclusión y todos aquellos que estaban destinados a la primera resurrección resucitarán!

Verso 16: “Y los veinticuatro ancianos, quienes se sientan delante de Dios sobre sus tronos, cayeron sobre sus caras y adoraron *a* Dios, diciendo, “Te damos gracias, Oh Señor Dios Todopoderoso, Quien es, y Quien era, y Quien *debe* venir; porque has tomado *para Ti mismo* Tu gran poder, y has reinado. Porque las naciones estaban furiosas, y Tu ira ha venido, y el tiempo de los muertos para ser juzgados, y para dar la recompensa a Tus siervos los profetas, y a los santos, y a *todos* aquellos que temen Tu nombre, los pequeños y los grandes; y para

destruir a aquellos que destruyen la tierra.” ” (vs. 16-18).

**¡Esa es la primera resurrección! ¡La última trompeta!** Recuerden lo que dice de la última trompeta: Que la trompeta sonará y seremos cambiados; ¡nos convertiremos en seres espirituales! Entonces los ángeles nos llevarán a las nubes celestiales; no al tercer cielo; sino que el tercer cielo descenderá a la tierra justo aquí donde están las nubes, como veremos en el capítulo 15. Así que vayamos allí y observemos. ¡La cosecha ha tenido lugar!

Apocalipsis 15:1: “Luego vi otra señal en *el* cielo, grande y sorprendente: siete ángeles teniendo las últimas siete plagas,…” Esta es la destrucción final de la tierra, es la venganza de Dios, y Dios prometió a todos los que estarían en la primera resurrección y a todos los profetas, **que ellos verían** la venganza de Dios. ¡Algo asombroso!

“...porque en ellas la ira de Dios es colmada. Y vi un mar de vidrio mezclado con fuego, y aquellos que habían obtenido la victoria sobre la bestia, y sobre su imagen, y sobre su marca, y sobre el número de su nombre, de pie sobre el mar de vidrio, teniendo *las* liras de Dios. Y estaban cantando la canción de Moisés, *el* siervo de Dios, y la canción del Cordero, diciendo, “Grandes y asombrosas *son* Tus obras, Señor Dios Todopoderoso; justos y verdaderos *son* Tus caminos, Rey de los santos.” (vs. 1-3).

Así que estamos allí alabando a Dios, dándole gracias, y aquí estamos, y sabemos lo que sucederá allá arriba, como ya vimos en la Fiesta de Pentecostés. Hay 14 cosas importantes que sucederán:

1. vamos a ser cambiados
2. Nos darán las túnicas y las cosas que necesitamos.
3. Vamos a saber lo que Dios quiere que hagamos.
4. Bajaremos con Cristo y salvaremos este mundo.

Verso 4: “¿Quién no Te temerá, Oh Señor, y glorificará Tu nombre? Porque solo *Tú eres* santo; y todas las naciones vendrán y adorarán delante de Ti, porque Tus juicios han sido revelados.” Y después de estas cosas miré, y he aquí, el templo del tabernáculo del testimonio en el cielo estaba abierto.” (vs. 4-5). *Justo ahí, el tercer cielo descende hacia el Mar de Vidrio.*

5. Dios el Padre estará allí
6. Cristo estará allí
7. Los 24 ancianos estarán allí
8. Todo estará allí

Entonces veremos la venganza de Dios derramada sobre la tierra, pero también tendremos:

9. la cena matrimonial del Cordero
10. el matrimonio del Cordero. ¡Eso va a ser increíble!

Verso 6: “Y los siete ángeles que tenían las *últimas* siete plagas salieron del templo; estaban vestidos de lino, puro y brillante, y ceñidos alrededor del pecho con corazas de oro. Y una de las cuatro criaturas vivientes *le* dio a los siete ángeles siete frascos de oro, llenos de la ira de Dios, **Quien vive en los siglos de eternidad.**” (vs. 6-7). Lo que vamos a hacer es saltar un poquito y ver lo que tiene lugar.

Verso 8: “Y el templo estaba lleno con *el* humo de la gloria de Dios, y de Su poder; y nadie fue capaz de entrar en el templo hasta *que* las siete plagas de los siete ángeles fueron cumplidas.”

Mientras todo eso está sucediendo, tenemos el capítulo 19, la primera parte.

Apocalipsis 19:1: “ Y después de estas cosas oí *la* fuerte voz de una gran multitud en *el* cielo, diciendo, “¡Aleluya!...””

Esos somos todos nosotros en el mar de vidrio cantando la canción con nuestras arpas:

11. consiguiendo nuestras tareas
12. obteniendo nuestro nuevo nombre
13. tenemos una corona de vida
14. Tenemos una piedra con nuestro nombre.

“ “¡Aleluya! La salvación y la gloria y el honor y el poder *pertenecen* al Señor nuestro Dios. Porque verdaderos y justos *son* Sus juicios;...” (vs. 1-2). Regresaremos y veremos el juicio de las últimas siete plagas aquí en un minuto.

“...y porque ha juzgado *a* la gran ramera, quien corrompió la tierra con su fornicación, y Él ha vengado la sangre de Sus siervos de *la* mano de ella.” ” (v.2).

¡Eso va a ser tremendo! ¡Son las últimas siete plagas!

Verso 3: “Y dijeron una segunda vez, “¡Aleluya! Y su humo ascenderá en los siglos de eternidad.” Y los veinticuatro ancianos y las cuatro criaturas vivientes cayeron y adoraron a Dios, Quien se sienta en el trono, diciendo, “¡Amen. Aleluya!” Y una voz salió del trono, diciendo, “Alaben *a* nuestro Dios, todos Sus siervos,...” (vs. 3-5). Así que este será un momento tremendo en el mar de vidrio, preparándonos para el Día de Trompetas cuando regresemos a la Tierra con todo poder.

“...y todos los que le temen, ambos pequeños y grandes.” Y oí una voz como esa de una gran multitud, y como *el* sonido de muchas aguas, y *el* sonido de truenos poderosos, diciendo, “¡Aleluya! Porque *el* Señor Dios Todopoderoso ha reinado.” (vs. 5-6). *Esto concuerda perfectamente con el capítulo 11 y el capítulo 15.*

Verso 7: “Alegrémonos y gritemos con gozo; y démosle gloria; porque el matrimonio del Cordero ha llegado, y Su esposa se ha preparado a sí misma.” Y le fue concedido que debería ser vestida de lino fino, puro y brillante; porque el lino fino es la justicia de los santos. Y me dijo, “**Escribe**:...” (vs. 7-9). Por eso Dios lo tiene escrito, porque ningún hombre podría entender estas cosas; nadie podría imaginarse cómo es esto tal como está escrito aquí o todas las profecías antiguas que condujeron a ello.

“...Benditos *son* aquellos que son llamados a la cena matrimonial del Cordero.” Y me dijo, “Estas son las verdaderas palabras de Dios.” ” (v.9).

¡Así es, sucederán!

Volvamos al capítulo 16 y veamos qué sucederá. Las últimas 7 plagas representan la venganza de

Dios, y todos los ejércitos restantes se reunirán y verán este gran Mar de Vidrio allá arriba, y estarán completamente convencidos de que se trata de una invasión del espacio exterior, **¡lo cual será cierto!**

Pero el espacio exterior viene a la tierra y la resurrección de los santos y todo lo que sucede con eso, y el matrimonio del Cordero y la cena matrimonial del Cordero.

Apocalipsis 16:1: “Entonces escuché una gran voz desde el templo decir a los siete ángeles, “Vayan y derramen los frascos de la ira de Dios sobre la tierra.” Y el primer *ángel* fue y derramó su frasco sobre la tierra; y una llaga maligna y dolorosa cayó sobre los hombres que tenían la marca de la bestia, y sobre aquellos que estaban adorando su imagen.” (vs. 1-2). ¡Esto es algo asombroso que está por venir, esperen y vean!

Verso 3: “Y el segundo *ángel* fue y derramó su frasco en el mar; y este se volvió sangre, como *la* de un muerto; y toda alma viva en el mar murió.” ¡Eso es interesante porque habla de vida! ¡Todos los seres vivos del mar en esa zona particular murieron!

Verso 4: “Y el tercer *ángel* derramó su frasco sobre los ríos, y en las fuentes de aguas; y se convirtieron en sangre.”

En todo el mundo, nadie escapará de esto. ¡Es la ira de Dios! Piensen en cómo estará la tierra y cuánto tendremos que hacer:

- para prepararla
- para rehacerla
- para reconstruirla

Y la pobre gente que queda, con todas sus emociones destrozadas. Solo quedan individuos temblorosos y temerosos. Peor que cualquier cosa que pudiéramos imaginar que hubiera ocurrido en la Segunda Guerra Mundial.

Verso 5: “Entonces escuché al *ángel* de las aguas decir, “Eres justo, Oh Señor, Quien eres, y Quien era, incluso el Santo, en que has ejecutado este juicio. Porque han derramado *la* sangre de santos y de profetas, y les has dado sangre para beber; porque lo merecen.” ” (vs. 5-6).

Veán, eso es algo increíble. Alguien lo vería y diría: “¡Pensé que Jesús era el corderito manso!”. **¡No! ¡Él** viene!

- como el león feroz de la tribu de Judá
- como Rey de la tierra con todo poder

*¡con el poder de Cristo y todos los ángeles detrás de Él!*

¡De esto se trata el Día de Trompetas! Esto será la destrucción total de todo en el mundo, todo lo que:

- los hombres han hecho
- Satanás ha hecho

- de todas las cosas por las que la gente se ha esforzado
  - pensando que pueden burlar a Dios
  - pensando que pueden hacer las cosas por sí solos
- adorando a Satanás el diablo
- maldiciendo a Dios
- blasfemando contra el Espíritu Santo y Dios el Padre

Ahora noten el verso 7. Esto les dice lo que un ángel piensa sobre esto:

Verso 7: “ Y escuché otra voz desde el altar decir, “Sí, Señor Dios Todopoderoso, verdaderos y justos *son* Tus juicios.” Y el cuarto ángel derramó su frasco sobre el sol; y *poder* le fue dado para quemar *a los* hombres con fuego. Entonces *los* hombres fueron quemados con *el* gran calor; y blasfemaron el nombre de Dios, Quien tiene autoridad sobre estas plagas, y **no se arrepintieron para darle gloria.**” (vs. 7-9).

**¿Qué se necesita para que algunas personas se arrepientan?** ¡Piénsenlo! ¿Cuántas veces hemos hablado de eso al abordar esto?

Verso 10: “Y el quinto ángel derramó su frasco sobre el trono de la bestia; y su reino se llenó de oscuridad; y ellos carcomían sus lenguas por el dolor, Y blasfemaron al Dios del cielo por sus dolores y sus llagas; **aun así no se arrepintieron de sus obras.**” (vs 10-11).

¡Una y otra vez! ¡Debemos aprender de esto! **¿Qué se necesita para arrepentirnos de nuestros pecados ante Dios?** Vivimos aquí sin plagas terribles ni nada parecido. ¡Podemos acudir a Dios en cualquier momento!

Verso 12: “Y el sexto ángel derramó su frasco en el gran río Éufrates; y sus aguas se secaron para que el camino de los reyes del levantamiento del sol pudiera estar preparado.” El ejército de 200 millones, esos ejércitos diferentes seguían llegando. No todos llegaron cuando se secó la primera vez.

Verso 13: “Entonces vi tres espíritus impuros como ranas *salir* de la boca del dragón, y de la boca de la bestia, y de la boca del falso profeta; porque son espíritus de demonios obrando milagros, saliendo a los reyes de la tierra, incluso al mundo entero, para reunirlos a *la* batalla de ese **gran día del Dios Todopoderoso.**” (vs 13-14).

Todo estará allí, todos vendrán. Esto será una masacre absoluta como nunca antes se haya visto. ***Aquí tenemos una advertencia:***

Verso 15: “He aquí, vengo como un ladrón. Bendito *es* aquel que está vigilando y guardando sus vestidos,...” y eso significa mediante:

- ***arrepentimiento***
- ***amor***
- ***servicio***

***¡A Dios! A pesar de todo lo que está pasando, debemos tenerlo presente.***

“...para que no pueda andar desnudo y ellos *no puedan* ver su vergüenza. Y los reunió en el lugar que en hebreo es llamado Armagedón. Entonces el séptimo ángel... [la séptima y última plaga] ...derramó su frasco al aire; y una gran voz salió del templo del cielo, desde el trono, diciendo, “**ESTA TERMINADO.**” ” (vs. 15-17). ¡Piénsenlo! ***¡El fin de todo ha llegado y ahora el Reino de Dios vendrá a la tierra!***

Verso 18: “Y hubo voces y truenos y relámpagos; y hubo un gran terremoto, tal como no *lo* hubo desde que el hombre estuvo en la tierra, tan poderoso terremoto, y tan grande.” *¡Toda la tierra!*

- ¿Cuántos terremotos?
- ¿Cuántas sacudidas?
- ¿Cuántas de estas grandes plagas y cosas van a suceder?

Por eso dice: ‘¡Ay de los que buscan el Día del Señor!’ No saben de qué están hablando, no tienen ni idea de lo que es ni del significado en la Biblia, ni de lo terrible que será.

Verso 19: “Y la gran ciudad fue dividida en tres partes; y las ciudades de las naciones cayeron;...” ¡Todos sus rascacielos, BOOM!, se desploman. ¡Ese gran edificio, el más alto en el mundo árabe, alcanza los 767 metros de altura! Me pregunto qué montón de metal y rocas será cuando caiga.

“...y Babilonia la grande fue recordada delante de Dios para darle la copa del vino de la furia de Su ira. Y toda isla desapareció, y las montañas no fueron encontradas;” (vs. 19-20).

¡Todo patas arriba y cambiando para deshacerse de todo, del hombre, de Satanás, de los demonios y de todo el mal que hay en la tierra!

Verso 21: “Y gran granizo, *cada piedra del peso de un talento,...*” *¡Eso son 82 kg!*

¿Cómo va usted a luchar contra eso? ¿Existe alguna arma que:

- el hombre puede idear
- los demonios pueden idear
- Satanás puede idear

*¡que pueda ir contra una granizada de 82 kg?*

“...cayó desde el cielo sobre *los* hombres; y *los* hombres blasfemaron a Dios por la plaga del granizo, porque **la plaga fue extremadamente grande**” (v. 21).

¡Increíble! Aquí estamos, listos para regresar a la tierra. ¡Listos para el fin del día, el significado del Día de Trompetas! Esto es algo tremendo. Entonces tenemos todo ese último año:

- plaga tras plaga tras plaga
- guerra tras guerra tras guerra
- asesinatos
- muerte
- enfermedades

- todo lo que está pasando

Apocalipsis 19, aquí termina el Día de Trompetas. *Cristo y:*

- todos los apóstoles
- todos los profetas
- todos los santos
- todos los que a lo largo de la historia fueron fieles y murieron y fueron enterrados o fueron martirizados
- todos aquellos de los 144.000 y la gran e innumerable multitud
- todos los 144.000 de Apocalipsis 14 que son los segundos 144.000

*¡Aquí estamos todos!*

Hemos tenido la cena matrimonial del Cordero. ¿Cómo será? Todo esto está sucediendo en la tierra abajo, y ellos miran este gran mar de vidrio y se preguntan qué sucederá: ‘¡Vamos a luchar contra ellos; vamos a rescatarnos!’. Las armas más poderosas del mundo vendrán contra él, *¡pero será en vano!*

Apocalipsis 19:11: “Y vi *el* cielo abierto; y he aquí, un caballo blanco; y Quien se sentó sobre él *es* llamado Fiel y Verdadero, y en justicia Él juzga y hace guerra.” *¡La guerra para acabar con todas las guerras, excepto una!*

Verso 12: “Y Sus ojos *eran* como una llama de fuego, y sobre Su cabeza *habían* muchas coronas; y tenía un nombre escrito que nadie conoce excepto Él.” ¡Su nombre personal que proviene de Dios el Padre! Él tiene otros nombres conocidos, *pero no este, que proviene directamente de Dios el Padre.*

Verso 13: “Y *estaba* vestido con un vestido sumergido en sangre; y Su nombre es La Palabra de Dios.” *¿Esto nos lleva a qué?* A Juan 1:1: “En *el* principio estaba la Palabra, y la Palabra estaba con Dios, y la Palabra era Dios.” *¡Ahí está!*

Apocalipsis 19:14 : “Y los ejércitos en el cielo estaban siguiéndolo sobre caballos blancos;...”

- todos los santos
- todos los profetas

*¡Imagínense!*

“...y estaban vestidos en lino fino, blanco y puro. Y de Su boca sale una espada afilada, para con ella poder herir *a* las naciones;...” (vs. 14-15) —*es decir ¡si no se arrepienten!*

“...y las pastoreará con una vara de hierro; y Él pisa el lagar de la furia y la ira del Dios Todopoderoso.” (v. 15).

- Nadie va a darle la vuelta a eso
- Nadie va a interferir con eso

¡Esto es lo que Dios va a hacer, y por eso este día es tan importante porque *es la salvación del mundo!*

**¡Pero el mundo no puede ser salvado hasta que todo el pecado y la miseria sea destruido y Satanás sea eliminado, y el Falso Profeta y la Bestia sean destruidos!** ¡Leámoslo porque eso viene!

Verso 16: “Y sobre *Su* vestido y sobre *Su* muslo tiene un nombre escrito: Rey de reyes y Señor de señores. Luego vi un ángel de pie en el sol; que gritó con una fuerte voz, diciendo a todas las aves que vuelan en medio del cielo...” (vs. 16-17). ¡ *A causa de esta gran matanza!*

¿Qué va a pasar? ¡*A todos los que peleen, su carne va a caerse!* ¡*Una cosa asombrosa en verdad!*

“...“Vengan y júntense a la cena del gran Dios para que puedan comer *la* carne de reyes, y *la* carne de capitanes jefes, y *la* carne de *hombres* poderosos, y *la* carne de caballos, y de aquellos que se sientan sobre ellos, y *la* carne de todos, libres y esclavos, y pequeños y grandes.” Y vi *a* la bestia y *a* los reyes de la tierra y *a* sus ejércitos, reunidos para hacer guerra contra Quien se sienta sobre el caballo, y contra *Su* ejército.” (vs. 17-19).

Ahora veremos qué les pasa en un momento.

Verso 20: “Y la bestia fue tomada, y con él el falso profeta quien obraba milagros en su presencia, por los cuales había engañado *a* aquellos que recibieron la marca de la bestia y *a* aquellos que adoraron su imagen. Esos dos **fuieron echados vivos dentro del lago de fuego, el cual quema con azufre;**” ¡*Así lo hará Dios!*

“Y el resto fue muerto por la espada de Quien se sienta sobre el caballo, *la misma espada* que sale de *Su* boca; y todas las aves fueron llenas con sus carnes.” (v.21)

En Zacarías 14 dice que *¡la carne se les desprenderá de los huesos!* Entonces, ¿qué sucede? Cristo y los santos vienen, y sus pies se posan ese día en el Monte Zión, y todos los santos con Él.

***Entonces comenzamos a gobernar el mundo,*** y lo primero que debemos hacer para gobernarlo es el siguiente Día Santo, el Día de Expiación, ***¡el cual es el juicio de Satanás el diablo!*** Así que lo celebraremos dentro de nueve días. ¡Nos vemos entonces!

Referencias bíblicas:

- 1) Génesis 1:14-19
- 2) Levítico 23:1-4, 23-25
- 3) Joel 2:1-15
- 4) Apocalipsis 8:1-13
- 5) Isaías 24:1-6
- 6) Isaías 13:6-13
- 7) Jeremías 25:26-37
- 8) Apocalipsis 9:1-21
- 9) Apocalipsis 10:1-7

- 10) Apocalipsis 11:11-18
- 11) Apocalipsis 15:1-8
- 12) Apocalipsis 19:1-9
- 13) Apocalipsis 16:1-21
- 14) Apocalipsis 19:11-13
- 15) Juan 1:1
- 16) Apocalipsis 19:14-21

Escrituras referenciadas, no citadas:

- Apocalipsis 7; 6
- Daniel 11
- Ezequiel 38; 39
- Apocalipsis 14
- Zacarías 14

También referenciado: Libro { **truthofGod.org** }:

*¡El plan de Dios para la humanidad revelado por Su Sábado y Días Santos!*

Copyright 2025—Todos los derechos reservados. Salvo breves extractos para fines de revisión, ninguna parte de esta publicación podrá reproducirse ni utilizarse en ninguna forma ni por ningún medio sin la autorización escrita del titular de los derechos de autor. Esto incluye la fotocopia o grabación electrónica y mecánica, así como el uso de sistemas de almacenamiento y recuperación de información.